

# *Acogen sugerencia académica cubana en evento de Rusia*



## **Cuba en evento de Ciencias en Rusia**

La Habana, 7 oct (RHC) El Consejo de la Asociación Internacional de Academias de Ciencias (IAAS) y sus asociados acogió con satisfacción la proposición de sus colegas cubanos de crear una junta científica sobre Neurociencias y Neurotecnologías.

La iniciativa se basaría a partir de la colaboración existente entre instituciones cubanas, chinas, rusas y bielorrusas. Informó la doctora Inerí Talavera Bustamante, vicepresidenta de la Academia de Ciencias de Cuba (ACC).

Incluso nos recomendaron presentar la propuesta de su composición para ser aprobada en la 38 sesión del Consejo de la IAAS, que tendrá lugar en Minsk el 20 de septiembre de 2025, agregó a la Agencia Cubana de Noticias la mujer que encabezó la delegación nacional al encuentro.

El evento sesionó en Moscú y en la sede de la Academia de Ciencias Rusa (ACR) como parte de las celebraciones por su aniversario 300. donde eligieron a 22 científicos para la condición de Académico de IAAS, entre ellos el Doctor en ciencia Luis Velázquez Pérez, presidente de la ACC.

Talavera Bustamante felicitó a la ACR con la que hace muchos años nos unen estrechos lazos de amistad, por su aniversario 300, dijo y destacó la importancia de nuestra participación en la IAAS.

En la 37 sesión del Consejo de la Asociación Internacional de Academias de Ciencias participaron 27 instituciones de países de Europa Oriental y Asia.

La Academia de Ciencias de Cuba ingresó a IAAS en septiembre del 2023 y en esta oportunidad el joven asociado Yunier Valeriano Medina, de la Universidad Central Marta Abreu de Las Villas, ofreció una panorámica de las actividades en su país para promover y estimular a los jóvenes científicos.

(Fuente:ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/366903-acogen-sugerencia-academica-cubana-en-evento-de-rusia>



**Radio Habana Cuba**